



QK2049913

电子知识产权

Electronics
Intellectual Property

中文社会科学引文索引(扩展版)

总第 346 期 / 2020 年 09 期

- 我国个人敏感信息的内涵与外延
- 多主体实施方法专利侵权的解决路径——兼评“不可替代的实质性作用”规则
- 知识产权审判视角下时间戳取证模式的检视与完善

EVIDENCE FRAND SEP
 TRADEMARK BLOCK CHAIN
 TIME STAMP COPYRIGHT
 BLOCK CHAIN TIRAL SEP SHORT-VIDEO
 FRAND SEP BLOCK CHAIN
 TRADEMARK EVIDENCE
 EVIDENCE SHORT-VIDEO TIRAL
 IP PATENT BLOCK CHAIN
 TIRAL FRAND SHORT-VIDEO

ISSN 1004-9517



9 771004 951209

邮发代号: 2-738

国内统一刊号: CN 11-3226/D

零售价: 人民币 28 元

万方数据

2020/

09

Electronics Intellectual Property

////// 学术研究 //////////////////////////////////////

我国个人敏感信息的内涵与外延	谢琳 王璇	4
“换皮游戏”司法规制的困境及对策探析	何培育 李源信	17
标准必要专利权利人违反 FRAND 原则的反垄断法规制	宁度	29
短视频平台版权纠纷间接侵权责任的认定	刘雅婷	42

////// 专题研讨 //////////////////////////////////////

多主体实施方法专利侵权的解决路径——兼评“不可替代的实质性作用”规则	郭小军	55
商标惩罚性赔偿的司法适用及反思	苏和秦 庄雨晴	67

////// 专题研讨 //////////////////////////////////////

知识产权审判视角下时间戳取证模式的检视与完善	罗曼 雒欣	81
《证据新规》下版权诉讼中的区块链证据：需求、规制及治理应对	高奇	91

////// **Academic** ////

The Connotation and Extension of Personal Sensitive Information in China	Xie Lin Wang Xuan	4
Analysis of the Dilemma and Countermeasures of the Judicial Settlement of "Skin-changing Game" disputes	He Peiyu Li Yuanxin	17
The Anti-Monopoly Law Regulation on Standard Essential Patents Holders Who Violate the FRAND Term	Ning Du	29
Analysis on Short-Video Platforms' Indirect Liabilities in Copyright Disputes	Liu Yating	42

////// **Practice** ////

Alternative Routes to the Infringement of Method Patents Performed by Multiple Entities: A Review of the Irreplaceable-substantial-role Test	Guo Xiaojun	55
Judicial Application and Reflection of Punitive Damages for Trademark Infringement	Su Heqin Zhuang Yuqing	67

////// **Feature** ////

Inspection and Improvement of Time Stamp Forensics Mode from the Perspective of Intellectual Property Trial	Luo Man Luo Xin	81
Blockchain Evidence on Copyright under the "New Evidence Regulations": Demands, Evaluation and Response	Gao Qi	91

主管单位 | 工业和信息化部
主办单位 | 国家工业信息安全发展研究中心
承办单位 | 工业和信息化部电子知识产权中心